



LECCIÓN 25

Escatología

¡Ha caído Babilonia! Parte 1

Pre-comprensión del tema- Actividad oral y escrita

En las clases pasadas aprendimos sobre lo que es el siglo malo y toda la estructura de pecado que conforma este mundo; mira las siguientes imágenes y da ejemplos de cómo se evidencia el siglo malo en cada situación:

 <p>Cultura del mundo</p>	 <p>Política</p>	 <p>Televisión mundana</p>
<p>Ejemplo: La cultura del mundo está llena de música y costumbres que adoran a Satanás y no a Dios</p>	<hr/> <hr/> <hr/> <hr/>	<hr/> <hr/> <hr/> <hr/>



Dios le llama **Babilonia** a esta estructura mundana de pecado. ¿Sabes de dónde viene su nombre? Viene de la palabra "Babel". La Biblia nos cuenta la historia de cómo los hombres se unieron y se rebelaron contra Dios después del Diluvio; quisieron construir una torre que llegara hasta el Cielo para exaltarse a ellos mismos y para adorarla como un dios; el Señor los juzgó confundiendo el lenguaje y los esparció por toda la Tierra, entonces llamaron a la torre "Babel" que significa confusión. Lee Génesis 11: 1-9.



¡Maranatha! Hoy seguiremos conociendo el juicio de Dios sobre el siglo malo; empezaremos a estudiar el último juicio que acontecerá antes de la Segunda Venida de Cristo; es el juicio sobre Babilonia, sobre toda la estructura del mundo, veamos:

Versículo para memorizar

"Después de esto vi a otro ángel descender del cielo con gran poder; y la tierra fue alumbrada con su gloria. Y clamó con voz potente, diciendo: Ha caído, ha caído la gran Babilonia, y se ha hecho habitación de demonios y guarida de todo espíritu inmundo, y albergue de toda ave inmunda y aborrecible."

Apocalipsis 18: 1-2.

2

Aplicación del tema

Te podrás preguntar...



¿A qué hace referencia "Babilonia"?

Babilonia hace referencia a toda la estructura del mundo, el siglo malo, incluyendo a la estructura religiosa de la Gran Ramera que estudiamos en las lecciones pasadas. Ya sabemos que nada del siglo malo, de esta estructura mundana, adora a Dios; por el contrario, todo lo que hay en ella está en contra de Dios y de su Palabra, es por eso que el Señor la destruirá para siempre. ¡Aleluya!

Veamos cómo será el juicio sobre Babilonia; leamos Apocalipsis 18: 8 (subrayado nuestro):



"...por lo cual en un solo día vendrán sus plagas; muerte, llanto y hambre, y será quemada con fuego; porque poderoso es Dios el Señor, que la juzga."
Apocalipsis 18: 8

Mira las Palabras subrayadas y responde, ¿cuáles son los juicios que vendrán sobre Babilonia? Escríbelos abajo:

1. _____ 2. _____

3. _____ 4. _____

El Señor nos cuenta cuál será la reacción de diferentes grupos de personas del mundo, al ver el juicio sobre Babilonia; mira las imágenes, busca los versículos correspondientes y anota qué hizo cada grupo de personas:

"Los reyes de la Tierra", hace referencia ¿Qué dicen? Lee Apocalipsis 18: 10:



a los gobiernos o la estructura política, es decir los presidentes, gobernadores, alcaldes, etc.

"Los mercaderes", se refiere al sistema ¿Qué hacen? Lee Apocalipsis 18: 11:



económico, los almacenes, tiendas, centros comerciales, etc.



"Los que trabajan en el mar", se refiere a ¿Qué dicen? Lee Apocalipsis 18: 19:



todos los trabajos que
honran al siglo malo
(Cantantes, psicólogos,
etc.), porque el mar
representa a las naciones.

Vuelve a leer lo que estas personas dicen y hacen, ¿alguna de estas personas se arrepintió de sus pecados? _____

Satanás es el príncipe de este mundo y es el que ha ideado todas las estructuras mundanas, para que le sirvan y le adoren; todos los que viven sumergidos en estas estructuras están separados de Dios; por esto ninguno tendrá en cuenta al Señor al ver que Babilonia será destruida, no se humillarán ni buscarán el rostro del Señor. Dios juzgará esta estructura, destruirá Babilonia para siempre, para que solamente quede su Reino de Justicia, Paz y Santidad. Veremos cómo Dios instaurará su Reino más adelante, en las siguientes clases. ¿Estás anhelando ese Reino de poder y majestad? ¡Aleluya!



Actividades

1. ¿Recuerdas los grupos de personas que hacen parte de Babilonia? Escribe abajo el nombre de cada uno de ellos:

 <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>	 <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>	 <hr/> <hr/> <hr/> <hr/> <hr/>
---	---	---

2. Este mensaje del juicio sobre el mundo es el que el Señor nos está mandando a predicar en este tiempo, porque muchas personas serán dejadas atrás en la Tribulación y ya aprendimos que estas personas sufrirán el juicio de las copas de ira y se irán al Infierno, si no se arrepienten durante este tiempo de la ira de Dios, y se ponen la marca de la bestia. ¿Cómo les anunciarías tú a tus amigos y familiares sobre el juicio que vendrá sobre el siglo malo? Escribe en el dibujo tu predicación:



Blank writing area with five horizontal lines inside a rounded rectangular frame.



3. Al final de la lección, encontrarás el dibujo de una piedra de molino; lee atentamente Apocalipsis 18: 21 y escríbelo en la hoja. Decora y colorea la piedra y pégala en tu habitación, para que siempre recuerdes cuál es el fin de Babilonia.



Oremos a Dios

Padre de gloria, tus juicios son justos, buenos, verdaderos; vas a destruir a Babilonia, quebrantarás a las naciones como vaso de barro, serán destruidas, porque bebieron del vino del furor de la fornicación que abunda en el siglo malo; limpiarás la Tierra con escoba de destrucción para traer tu justicia perdurable. ¡Aleluya! Por eso los hijos de Sion se gozan en tus juicios, se gozan en su Rey, te alabamos por tus juicios, y cuando estemos en tu presencia te cantaremos cántico nuevo, danzaremos de gozo. Tu juicio viene ya Rey y la Tierra entrará en el tiempo más oscuro cual nunca lo ha habido ni lo habrá, pero ahí muchos aprenderán justicia. ¡Ven Señor Jesús! Clamamos Padre amado, en el Nombre de Jesús. Amén y amén.

Finaliza esta clase adorando al Señor, canta las alabanzas:

"Tu Victoria oh, Jesús" <https://youtu.be/5QPQbeAG8b8>

"El Fuerte de Sion" <https://youtu.be/9tBG-eeIKfA>

"Vivir para ti"

"Jesús, la vida" https://youtu.be/mMhO_1LOfkm





¡ HA CAÍDO! ¡ HA CAÍDO BABILONIA!


